

2024-09-02

AMLO insta a no presionar autoridad electoral

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://columnadigital.com/amlo-insta-a-no-presionar-autoridad-electoral/>

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, instó a la ciudadanía a no presionar a la autoridad electoral sobre la anulación de la elección en Cuauhtémoc. El mandatario comentó en una rueda de prensa que se debe confiar en la autonomía del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y permitir que éste tenga la libertad para tomar las decisiones necesarias.

La petición del presidente viene a raíz de la controversia que se ha generado tras la anulación de la elección para la alcaldía de Cuauhtémoc, una de las delegaciones más importantes de la capital mexicana. La candidata ganadora, Dolores Padierna, ha impugnado la decisión del IECM, alegando que se cometieron irregularidades en el proceso electoral.

A pesar de esto, el mandatario enfatizó que se debe respetar la autonomía del IECM y los procedimientos legales pertinentes, y que no se deben ejercer presiones indebidas. López Obrador hizo hincapié en la importancia de la democracia en el país y en el papel que las instituciones juegan en ella.

No obstante, la situación en Cuauhtémoc sigue en el aire y se espera que la autoridad electoral tome una decisión en los próximos días. Mientras tanto, la ciudadanía y los diferentes actores políticos continúan realizando sus demandas, esperando que se respete la voluntad popular y se esclarezcan las supuestas irregularidades en las elecciones.